

“Dialogues insolites”

Disséminé dans diverses institutions genevoises, un cycle d'expositions est réalisé dans le cadre de la fermeture temporaire du Muséum d'histoire naturelle en 2024. Il permet des regards croisés entre ses collections et celles d'autres musées et bibliothèques de la Ville.

Quand une spatule du Muséum d'histoire naturelle de Genève rencontre une soupière du Musée Ariana, ou quand des dents de requins fossiles côtoient des pots d'apothicaire, cela provoque des *Dialogues insolites* qui ne manquent pas d'humour et de surprises.

Jeux de mots, évocations et sens cachés vous révéleront des informations inédites sur ces spécimens ainsi que sur les matériaux et usages de ces objets spécialement sortis des réserves.

Laissez-vous surprendre par ces liens parfois incongrus et partez à leur recherche dans cette salle.

Les lieux et dates de *Dialogues insolites*

- Musée d'histoire des sciences
Dès Janvier 2024
- Conservatoire et Jardin Botaniques de Genève (CJBG)
De mars à décembre 2024
- Musée Ariana
D'avril à août 2024
- Musée d'ethnographie de Genève (MEG)
De mai à août 2024
- Bibliothèque de Genève (BGE)
De juin à septembre 2024
- Bibliothèques municipales (BM)
D'octobre 2024 à juin 2025
- CERN
D'octobre à décembre 2024

Dates exactes des *Dialogues insolites* dans chaque lieu à venir sur: museum-geneve.ch

A series of exhibitions is spread through various Genevan institutions during the temporary closure of the Natural History Museum in 2024. It offers a new look between its collection and those of other museums and libraries of the city.

When a spoonbill from the Natural History Museum of Geneva meets a tureen from the Ariana Museum, or when fossil shark teeth rub shoulders with apothecary pots, surprising dialogues result, not without humour and surprises.

Wordplay, allusion and hidden meanings reveal novel information about these specimens as well as the materials and uses of objects specially brought out of storage.

Let yourself be surprised by these sometimes incongruous links and go looking for them in this room.

Scan the QR code for the English version



Dialogues insolites venues

- *Museum of the History of Science*
From January 1st 2024
- *Geneva Botanical Conservatory and Garden (CJBG)*
From March to December 2024
- *Ariana Museum*
From April to August 2024
- *Geneva Museum of Ethnography (MEG)*
From May to August 2024
- *Geneva Library (BGE)*
From June to September 2024
- *Municipal Libraries (BM)*
From October 2024 to June 2025
- *CERN*
From October to December 2024

Exact dates of the Dialogues insolites in each venue to come on: museum-geneve.ch

